
令和 4 年 12 ⽉ 10 ⽇ 
 

12 ⽉度 拡⼤運営委員会 議事録(完成版) 
【会⻑挨拶】 

 初の対⾯開催。本当に新鮮に感じる。雑談があるという状態が良い。皆さんぜひ雑談をして帰ってほしい 

【校⻑挨拶】 

〇前回運営委員会開催(10/８)からこれまでの学校⽣活について 

 ・運動会無事開催。卒業⽣の応援の姿勢について反省点あり。改善点つなげて来年度充実した運動会にしたい 

 ・校庭キャンプ３年ぶり開催。５年、６年⽣の宿泊学習後の実施を学校から要望。ご理解、ご協⼒いただき開催できた 

 ・はっぴい発表会実施。初のすずらん学級の発表会、みんながんばって無事に開催できた 

 ・部活動への取り組み。ミニバス、サッカーは３年ぶりの市内⼤会。⾳楽部は公⺠館とミュージックフェスティバルと 

  発表の場が増えて、充実した⼦供たちの活動ができた 

 ・６年⽣の卒業に向けて動き始めている 

 ・保護者へのアンケート、学校評価２回⽬の実施 

 

１．学校より 

（教頭先⽣） 

〇午前会議、午後参観が初の試み。反省点、課題があれば今後 PTA での議題に 

〇できること、できないことはまだまだあるが、たくさんの学校⾏事等、PTA・保護者の皆さんの協⼒のもと、できることをできるか

ぎり⾏うことができた 

〇今年度、学校の登校があと 60 ⽇程度。次年度に向けて課題をみつけ、良いところを伸ばしながら改善できればと思う 

（渡部先⽣) 

〇今回初めてこのように顔を合わせて会議を⾏うことが、⼤事であると実感。今回の参観も少しずつの緩和で開催ができたの

はとても⼤事なこと 

 ⼦供たちの頑張っている姿を保護者に⾒てもらいながら、⼦供たちを地域で育てていけたらと思う 

〇卒業式に向けて５年⽣の参加を検討中。皆で⾒送ってあげて、⼼の部分を⼤事にしながら教育活動を進めてきたい 

 

２．活動報告 

【会⻑より】 

◯10/29（⼟）運動会︓応援賞/⽚付け協⼒/Tシャツ着⽤（防犯⽬的）男性参加のためサイズ増やすＸＬ 

・反省点⇒毎年 PTA メンバーは変わるので、動き⽅を整理して来年度に申し送りしたい 

        トイレの掃除に時間がかかる。しっかり項⽬を⽴てて、PTA で協⼒していく 

        保護者が撮影に集中するあまり、⽣の声援や拍⼿が少ない。割れんばかりの拍⼿・声援が理想 

◯11/2-3（⼟・⽇）お⽗さんの会 校庭キャンプ︓参加/⽚付け協⼒。⼀輪⾞焼損の件はお⽗さんの会で負担 

◯11/19（⼟）市 P連 ⼭武⼤会、11/30（⽔）市 P連広報―学校紹介原稿送付 ボランティア活動紹介など 

◯11/30,12/1,12/2 校庭裏 PTA タイムカプセルの確認︓掘り起こして場所を確認した（出雲路、⽚之坂、⼋崎） 

  今後カプセル周辺の⽊の根の除去と、場所特定指標設置を本部役員で実施予定。明確な申し送りの必要性 



 

◯12/3（⼟）市 P連運営委員会、上根副会⻑より報告 

・市に対して各校からの要望書の提出、内容は信号機の設置や横断歩道の塗りなおし等 

・来年は関東ブロックの開催が千葉であるため、協⼒の要請あり 

・つなぐプロジェクトー市⺠ NPO 団体の活動の紹介があった。学年活動に利⽤できそうな内容。申込書や内容が分かる資料

は PTA室に置くので学級⽂化部で活⽤してほしい 

・12/10（⼟）PTA 本部役員会・運営委員会 

 

３．今後の予定 

1/14（⼟）本部役員会︓定期総会関連 

2/4（⼟）本部役員会、定例運営委員会︓定期総会関連 

2/4（⼟）市 P連 防犯セミナー運営協⼒および参加、teams で参加できる 

3/3(⾦) 市 P連懇親会 オリエンタルホテル(会⻑・上根副会⻑参加予定)⇒※学校⾏事と重なるため⽇程が後ろ倒しに 

   変更になる、後⽇連絡あり。校⻑先⽣・教頭先⽣・教務渡辺先⽣への参加のお願い 

3/4（⼟）本部役員会、拡⼤運営委員会、１１時より新現顔合わせ会 

5⽉２週⽬⾦曜⽇︓市 P連総会 

 

４．本部役員会より 

【会⻑より】 

１）プリンタとリソグラフの利⽤⽅法と操作⽅法の明確化。ブログ係に使⽤⽅法の制作・掲⽰を依頼 

  リソグラフで印刷は QR コードが読み込めない。今後予算内で買い替えが必要 

２）・今年度芸術鑑賞会費の利⽤⽅法―市Ｐ連でも議題に上がったが、開催できる学校とできない学校がある 

   また予算が 20〜30万円と⾼すぎる。基⾦として積み⽴てていくことは厳しい状況にあるので、今後は鑑賞会の在り⽅を 

   話し合う必要がある 

    また、会費は毎年集めるものなので、⻑期的に還元していくのではなく、その年の⼦供たちに還元する事が原則にあるこ

とを再認識すべき。コロナで活動ができなかった期間を経て、これから次年度に向けて柔軟性をもって進めていけたら 

   ・今年度の鑑賞会の予算分 25 万残るので陸上部の富⼩ユニフォーム購⼊に充てられるか︖ 

  （教頭先⽣より回答）ユニフォームはファスナー付きウェア約 10.000円＋約ハーフパンツ 8.000円 

         ⾝体に沿うデザインのため、⾝⻑差があるとサイズと枚数を揃えるのも難しい（今回は６年だけで 22⼈）  

         現状はＴシャツに富⼩のロゴが⼊ったものを使⽤している 

         コストを安く抑えるには、Ｔシャツでタイトなデザイン。上下はなるべく揃えたい。⻑期間で⾜していくことになるか 

  （PTA 本部より）︓３年分の積み⽴て分があるが、全部そこにかけるのは抵抗あり→⼀旦保留。皆で情報収集していく 

３）来年度芸術鑑賞会-落語等過去の事例の確認…お⽗さんの会経由で落語寄席を呼ぶ伝⼿あり。予算10万〜15万

円 

  富⼩出⾝の⾳楽家もいるので抽象的な感動だけでなく、教育的な⽬を向けられるような機会になれば 

４）PTA Tシャツ―XL サイズの選定、購⼊に向けて（男性⽬線が必要） 

  候補の選定と予算の確認から開始（会⻑から⼤筋の提案、本部役員による検討） 

 



 

【会計より】 

1） 出納報告 

収⼊ 0円 

⽀出 14,900円 

内訳 

学級⽂化部 2,500円 (写真代 2,280円 写真⽤クリアファイル 220円) 

市 P連関係費 2,400円 (駐⾞場代 2,400円) 

健全育成活動費 10,000円 

2） 卒業記念品の報告 

スクエアペンスタンドクロック カラー印刷 

 

５．各部より 
 報告 予定 

(1) 学 級 ⽂ 化 部 

部会     

活動 

11/7 
 
11/10 
 
11/22 

4 年⽣ 祝 10 歳︕お祝い会 
 
5 年⽣ 親⼦で体を動かそう「モル
ック⼤会」 
1 年⽣ 親⼦で⾝体を動かそう
（フラフープリレー・⽟⼊れ）全学
年終了 
 

  

メモ  

(2) 校外部 

部会  開催なし   

活動 

11/2 就学時健診時に配布する書類の
印刷 

⽇ 程 未

定 

12/19 

新⼊⽣⽤横断旗の発注 

 

市内⼀⻫パトロール 

防犯⽀部⻑+教頭先⽣、校外部員 5

名 

メモ  

(3) 選考部 

部会 

10/8 再募集のため５年対象者への募集
⽤紙印刷・配布   

１ ⽉ 中
旬〜 
 
３ ⽉ 上
旬〜 

3/4㈯開催予定の新旧顔合わせ会準
備→対⾯かオンライン、どちらで予定する
かの確認。 
 
新年度クラス役員選出準備 

10/14 
 
11/2 

５年再募集⽤紙回収・候補者へ
の電話連絡 
再募集の最終集計、内定者への
結果通知書配布 

活動 10/19 選考結果断り分、通知書の配布   

メモ 今年度は５年対象者への再募集で全ての役職が内定したため、他学年への再募集は⾏わずに選



出業務を終えました。 

(4) 広報部 

部会     

活動 

11/5 
11/7 
 
11/10 
11/22 
〜28 

11/29 
11/30 
12/3 
 

お⽗さんの会校庭キャンプ撮影 
学年活動 4 年撮影 
おはなしおはなし撮影 
学年活動 5 年⽣撮影 
学年活動 1 年⽣撮影 
広報誌編集 
広報誌本部確認、学校確認 
修正 
業者へ⼊稿 
 

12/10 
12/13 
 
 
 
 
 
 
 

広報誌各クラスへの仕分け作業 
配布 
 
 
 
 
 
 
 

メモ  

 
６．地域協⼒委員より 

 

(1) 

社会福祉協議

会⽀部推進委

員 

報

告 

・9/5 

 

・9/13 

・9/21 

・10/11 

4 ⽇間 

・11/7 

 

・11/8 

・11/16 

・12/3 

浦安市社会福祉協議会南１⽀部第２回推進委員会 

（各地区の活動報告と予定・ミニ研修・その他） 

ふれあい広場今川（ふれあい囲碁ほか） 

ふれあい親⼦広場今川 

ふれあい広場今川（消費⽣活センターの出前講座） 

今川グループホームの花壇の⼿⼊れ 

浦安市社会福祉協議会南１⽀部第３回推進委員会 

（各地区の活動報告と予定・ミニ研修・その他） 

ふれあい広場今川（バスツアー・笹間⽅⾯） 

ふれあい親⼦広場今川 

ふれあい広場今川（お楽しみ会） 

１⽉にも参加予定あり 

メ

モ 
・9/13、9/21 の活動は、コロナウイルス感染拡⼤防⽌の観点から中⽌ 

(2) 
⻘少年相談員 

 

報

告 

11/3 

11/6 

11/13 

11/26 

相談員全体会 

モルックチャンピオンシップ 

ふれあい農園野菜収穫体験 

葛南地区⻘少年の集い⼤会 

メ 

モ 
凧揚げ⼤会の予定あり 



(3) ⻘少年補導員 

報

告 

7/13㈬ 

7/29㈮ 

8/14㈰ 

9/1㈭ 

10/19㈬ 

10/26㈬ 

11/9㈬ 

地区パトロール 

県下⼀⻫パトロール中⽌→地区パトロールに変更 

盆踊り⼤会中⽌のためパトロールも中⽌ 

登校時地区パトロール(東野⼩＆富岡⼩正⾨) 

地区パトロール 

⼀⻫広域列⾞パトロール(舞浜駅北⼝にて啓蒙活動) 

登校時地区パトロール(東野⼩＆富岡⼩正⾨) 

 

メ 

モ 

年度内に５回中央パトロール３回 

〈始業式のパトロールについて〉東野⼩と富⼩の委員で始業式にパトロールを⾏っている(６〜8 ⼈)

始業式の⽇に特に⽴ってほしい場所の指⽰があれば動きたい⇒B地点を重点的に⼊ってほしい(校

外部より)。※始業式限定で実施。⻘少年補導員側で今後の⼈数や発動内容の⽅針により中

⽌となる可能性あるが、⻘少年補導員 1名が活動する（富⼩ PTA の⽣少年補導員が担当する

とは限らない） 

 

(4) 
防犯協会⽀部

⻑ 

報

告 

12/15㈭ 交通安全団結式及びキャンペーンが 16時〜 

メ 

モ 

12/19㈪ 冬季防犯パトロール 16︓30〜（予定） 

 
 
７．通年活動より 

 

(1) 
おはなしおはなし 

報

告 
1 年 11/17、2 年   無し 次回は 12/19、3 年 11/2、4 年 11/30、5 年（1 組のみ） 
11/22、6 年 11/10  

メ 

モ 
 

(2) 本のおたすけ隊 

報

告 
11/21 本の修繕・クリーニング（第２会議室） 

メ 

モ 
 

(3) 緑のボランティア 

報

告 

11/1飼育栽培委員会とビオトープまわりに球根植え、⼲し柿作り 

メ 

モ 
 

(4) 季節を飾る会 

報

告 
11/9 ハロウィン撤去&秋飾り 
11/30 秋飾り撤去&クリスマス飾り 

メ 

モ 
 



(5) 
ネットボランティ

ア 

報

告 

11 ⽉  運動会・校庭キャンプその他の記事アップ 

12 ⽉  PTA 会室にプリンタ利⽤についてポスター作成 

メ 

モ 
1 ⽉〜新年度本部体制移⾏に向けて、HP サーバの管理・メーリスの作成お⼿伝い・マニュアル整備 

(6) ベルマーク 

報

告 

11/30 活動 

地域の⽅から⼤量に頂いている（教頭先⽣より） 

メ 

モ 
今年度で終了予定２０２３年１⽉までの回収で終了。ＨＰとメールでお知らせ予定。 

(7) お⽗さんの会 

報

告 

11 ⽉ 5⽇(⼟)、6 ⽇(⽇) ⼩学校で 2019年以来の校庭キャンプを⾏いました。 
当⽇は、市⻑、副市⻑、教育⻑、校⻑にもご臨席頂き、開会式でもお⾔葉を頂きました。参加⼈
数: 225名(⼤⼈ 114、⼦供 111) ※内⽗会 OB16、中学⽣ 7、テント数:  69張 

メ 

モ 
 

(8) 本の読み書かせ 

報

告 
11 ⽉の読み聞かせ、全⽕曜⽇⾏いました。11/1,8,15,22,29 
 

メ 

モ 
 

(9) トリムバレー 

報

告 

 

メ 

モ 
 

 

8．その他 

・PTA 会室の掃除⽤具…⾜りないので揃えていきたい(クイックルワイパー、布、使いまわせるものが良い)、 

        空調…引き続き先⽣⽅から市へ依頼をお願い 

        印刷機…QR コードの印刷不具合―郊外部に確認、使⽤⽅法を掲⽰する予定(ブログ係に依頼) 

・PTA 会室に情報掲⽰板設置  

・ベルマーク収集活動の記録収集協⼒…本部で記録確認していく（PTA だより等過去の資料から掘り起こし）、 

先⽣⽅からもご協⼒いただきたい 

・⼩学２年⽣の第３者所有の⾞に乗⾞事例（県外他校、11 ⽉発⽣）の報告、情報共有 

 

 
【出席(敬称略)】遠⼭校⻑、清⽔教頭、渡部先⽣、出雲路、⽚之坂、⼋崎、⻤頭、上根、吉⽥、森⽥、松井、安藤 

       佐々⽊、⼤塚(⾥)、⾦⼦、⼭崎、松林、廣川、⽥村、⼤塚(美)、岡本、⼤村、佐藤、神⽥、関⾕ 
【⽋席（委任状出席）】出⼝、武⽥、⽚⼭ 
【⽋席】橋本 
 


